

BIG ISSUE

Dandim 0705/ Magelang Jadi ketua Panitia Bulan Dana PMI Kota Magelang

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Apr 18, 2023 - 18:27



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si Saat Sesi Foto Bersama Pejabat Forkopimda dan Anggota PMI kota Magelang Dalam Rangka Sebagai Ketua Panitia Bulan Dana PMI Tahun 2023 Bertempat di Pendopo Pengabdian Walikota Magelang

MAGELANG - Bertempat di Pendopo Pengabdian Walikota Magelang Jl. Cempaka Kelurahan Kemirirejo Kecamatan Magelang Tengah Kota Magelang, Panitia bulan dana PMI Kota Magelang Tahun 2023 secara resmi dikukuhkan, kegiatan tersebut diikuti lebih kurang 70 Orang, Selasa (18/04).



Hadir dalam kegiatan tersebut Walikota Magelang Dr. H. Muchamad Nur Aziz, Sp.PD, K-GH, FINASIM, Wakil Walikota Magelang Drs. KH. M. Mansyur Siroj, M.Ag, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Pjs.Sekda Kota Magelang Larsita, S.E., M.Sc, Kapolres Magelang kota diwakili Kabag SDM Polres Magelang kota, Kompol M Choirul Anwar, SH, Danrindam IV/Diponegoro diwakili Kapten INF Agus, Ketua PMI kota Magelang Bapak Suko Tricahyo SH.

Turut hadir Pasi Ter Kodim 0705/Magelang, Kapten Kav Sriyanto, Dantepbek diwakili, Letda Cba Sukirno, Danyon Armed 3/105/ Tarik, Danyon Armed 11/GG/Kostrad, Kepala Kejaksaan Kota Magelang diwakili Kasubag Bin Sigit Kristiyanto SH, Ketua Pengadilan Agama di wakili Kasubag Umum dan keuangan Sugeng Triyono SH, Para Direktur BUMN dan BUMD kota Magelang serta pengurus dan anggota PMI Kota Magelang.



Dalam sambutannya ketua PMI kota Magelang mengucapkan terimakasih dan selamat datang kepada Bapak/Ibu yang telah menghadiri kegiatan ini dalam acara Pengukuhan Panitia Bulan Dana PMI Kota Magelang Tahun 2023 dalam keadaan sehat.

Memperhatikan surat PMI Jateng perihal penyelenggaraan Bulan Dana PMI tahun 2023, Gubernur Jateng, Surat Walikota Magelang bahwa hari ini dilakukan

pengukuhan Bulan Dana PMI tahun 2023. Setiap tahun dilakukan kegiatan pengukuhan ini guna penggalangan dana untuk kesuksesan dalam bentuk sosial kemasyarakatan.

"Semoga penggalangan dana tahun ini bisa sesuai dengan target yang telah ditentukan sehingga program kerja PMI Kota Magelang dapat berjalan dengan baik untuk membantu masyarakat luas," pungkasnya.

Sementara itu Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si selaku ketua panitia bulan dana PMI Tahun 2023, menyampaikan rasa syukurnya sehingga kegiatan Pengukuhan Panitia Bulan Dana PMI Tahun 2023 Kota Magelang, dapat berjalan dengan baik dan lancar serta dalam keadaan sehat walafiat dan penuh kebersamaan.

Dandim juga berterima kasih serta memberikan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak. Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat atas peran serta dalam kegiatan Bulan Dana PMI Tahun 2023 Kota Magelang. "Saya selaku Komandan Kodim 0705/Magelang dan jajaran akan mendukung sepenuhnya program yang disusun oleh Ketua Bulan Dana PMI yang tahun ini," tegasnya.

Menurutnya, Bulan dana PMI setiap tahunnya memiliki target, oleh karena itu diperlukan kerjasama yang baik dari semua pihak. Saya juga berharap kepada semua pihak yang hadir disini dapat mengkoordinir jajarannya agar dapat bahu membahu mewujudkan target tersebut.

Kegiatan Bulan Dana PMI diharapkan bisa meringankan masyarakat yang terdampak bencana serta bagaimana peningkatan SDM di lingkungan organisasi PMI dan juga melengkapi peralatan dalam rangka penanggulangan bencana dan penyediaan obat-obatan.

"Saya juga berharap masyarakat bisa memperoleh keterbukaan informasi terkait penggunaan dana PMI ini, Karena dalam kegiatan bulan dana PMI tidak bisa lepas dari dukungan pemerintah dan respon positif masyarakat" imbuh Letkol Jarot.

Walikota Magelang dalam sambutan singkatnya mengucapkan terimakasih dan berpesan agar pak Dandim dalam melakukan penggalangan dana melakukan pendekatan yang baik kepada instansi ataupun masyarakat yang ada di Kota Magelang. Walikota juga menyampaikan ke depan akan berusaha supaya Ketua Bulan Dana PMI kedepannya bisa dari pihak swasta.

"Mari kita kerjasama yang baik dan kita bantu Ketua Panitia dalam penggalangan dana PMI ini, sehingga dapat berjalan dengan lancar, bisa sesuai target yang telah ditetapkan. Dan semoga tahun ini dapat lebih baik lagi," pungkash Walikota.

Pen: 0705/ Mgl.